

長久手支部7月予定表

月日	曜日	予定	月日	曜日	予定
7月1日	水	杵ヶ池練習(会費集金日)	7月16日	木	
7月2日	木		7月17日	金	
7月3日	金		7月18日	土	改善センター練習
7月4日	土	杵ヶ池練習(会費集金日)※改善センターではありません。 ※洋平休み	7月19日	日	杵ヶ池練習 愛知県組手審判講習会(守山SC)
7月5日	日	練習休み 東海地区空手道選手権大会(ミニ国体) 全日本学生選手権大会(日本武道館)	7月20日	月	
7月6日	月		7月21日	火	
7月7日	火		7月22日	水	杵ヶ池練習
7月8日	水	杵ヶ池練習	7月23日	木	
7月9日	木		7月24日	金	
7月10日	金		7月25日	土	改善センター練習
7月11日	土	杵ヶ池練習 ※改善センターではありません。	7月26日	日	杵ヶ池練習 県連ジュニア強化練習会(三好公園総合体育館)9:00~12:00
7月12日	日	杵ヶ池練習 ※義則、洋平休み 直伝会練習会(露橋SC)12:00~18:00 県連ジュニア強化臨時練習会(露橋SC)15:00~18:00	7月27日	月	
7月13日	月		7月28日	火	
7月14日	火		7月29日	水	杵ヶ池練習
7月15日	水	杵ヶ池練習	7月30日	木	全国高校総体(~8/2、奈良県)
			7月31日	金	

・杵ヶ池体育館練習

毎週水曜日 1部 PM6:00~7:30(園児・小学生低学年及び初級クラス)
2部 PM7:00~9:00(小学生高学年以上)

毎週日曜日 PM3:00~5:00(全員)

・農村改善センター練習

毎週土曜日 1部 PM6:00~7:30(全員)
2部 PM7:30~9:00(一般2級以上及び初段補以上)

・会費(道着・拳サポーター申込みも含む)の集金について

会費の集金は第1水曜日の7:15~7:45まで、杵ヶ池体育館にて受付けています。
また、第一土曜日の6:00~6:30も改善センターにて受け付けます。

■7月行事予定

7/5(日) 東海地区空手道選手権大会(三重県)・全日本学生選手権大会(東京)
7/12(日) 直伝会練習会・県連ジュニア強化臨時練習会(露橋SC)12:00~18:00
7/19(日) 愛知県審判講習会(守山SC)
7/26(日) 県連ジュニア強化練習会(三好公園総合体育館)9:00~12:00

■8月行事予定

7/30(木)~8/2(日) 全国高校総体(奈良県)
8/2(日) 県連ジュニア強化臨時練習会(三好公園総合体育館)9:00~12:00
8/8(土)~9(日) 全日本少年少女空手道選手権大会(東京武道館)
8/9(日) 県連ジュニア強化練習会(東郷町総合体育館)9:00~12:00
8/16(日) 常心門第46回選手権大会(練馬区光が丘体育館)
8/21(金)~23(日) 全国中学生空手道選手権大会(香川県)

生和会合同練習会を終えて

6月7日の合同練習会には、小1から小5までの10名が参加しました！全少レベルの選手もいる中で、みんな健闘したと思います。レベルの高い相手に対して、初めから通用するということはありません。でも、そういう選手たちと一緒に練習して、試合をしている中で、いつの間にか成長しているものです。是非みんなにも、自分を信じて、高いレベルを目指して頑張ってください。

6月度審査会 42名全員合格！！翔守特進！みひろ、久しぶりの小学生初段に！！

6月21日は、今年最初の昇段級審査会でした。長久手支部からは42名が受審し、全員合格！中でも、8級を受けた浅井翔守は特進して7級になりました！普段の練習での集中力は素晴らしく、その成果だと思います。おめでとう！また、初段を受験した川合みひろが見事合格！幼稚園の頃から空手を始めて、小学5年生で憧れの黒帯になりました！黒帯は、空手家としての入口に立った証です。今後、長久手支部みんなの目標として、上を目指して頑張ってください。おめでとう！

今回の審査会、初級クラスの号令をかけながら全体を見ていました。長久手支部の特徴。それは空手に対する真剣さでした。

「何事も好きこそものの上手なれ 励めその道 好きになるまで」と、以前紹介しました。

真剣に取り組めば、その面白さがわかる。長久手支部の皆さんには、空手の面白さが伝わっていると感じました。

そんな中、今回久しぶりに出席し、長久手支部の受審者をカメラのファインダー越しにずっと見ている方がいました。何年ぶりの審査会でしょうか？以前は二人の息子と一緒に習い、二段までとった。今は、健康のためにと空手を続けてきた。教えるのは、自分の子供と同じ世代の親たちに、自分の孫であってもおかしくない歳の子供たち。気がつけば、自分が空手を習い始めた時の熱い気持ちが蘇ってきたのでしょうか。指導は真剣そのものでした。その真剣な指導に正面から向き合い、応えた子供たちと親たち。審査会での成長した姿は、きつと胸を熱くさせてくれるものだったでしょう。武道場には、「がんばれ、いいぞ！」という声援にも聞こえるシャッター音が響いていました。

感謝の気持ちを大切に

今回の審査に合格した人、おめでとうございます。次のステップに進むために、とても大切な事。今の気持ちを覚えておいてください。純粋な気持ちで空手に励んだ初心。いつかその心に戻る時がくるでしょう。もうひとつは感謝の気持ち。自分ひとりで成長することは、これまで、これからも、ないはず。空手は、人から人に伝えられるものです。教えてくれる人がいなければ、あなたの成長はなかったでしょう。教えてくれた人に、ありがとうございますと言いましょ。また、自分が教えてもらった事は、人に教えてあげましょ。人と人とのつながりが、成長の輪になりますように。